

ANTIOQUIA

HACE 1 HORA

Medellín y el Valle de Aburrá tendrán gasolina de la más alta calidad para mejorar el aire



Ecopetrol aseguró que la capital antioqueña ya recibe gasolina y diésel con menos azufre del que exige la regulación nacional.

Pasajes De Avión Baratos

Encuentra Pasajes De Avión Baratos. Busca en Cientos de Webs a la Vez.

Anuncio KAYAK

MARÍA MAGDALENA LA FUERZA DEL AMOR

CONOCE MÁS AQUÍ

Un nuevo avance para mejorar la calidad el aire fue concretado por la Alcaldía de Medellín, Ecopetrol, la Procuraduría y 15 empresas, se trata de un pacto para reducir la emisión de partículas contaminantes y se buscará además chatarrizar los vehículos viejos, y aumentar la flota de buses y taxis eléctricos.

EL EVENTO DE FÚTBOL MÁS DE SUDAMÉRICA POR DIRECTV

EL MEJOR PLAN **30% DTO.**

LLAMA YA

inRead invented by Teads

"Pasa a tener una gasolina por debajo de los 150 partes por millón de azufre, cuando la norma es 300 y seguramente con ese proceso se irá teniendo una gasolina por debajo de las 100 partes por millón de azufre, pero esto qué significa en términos prácticos, calidad del aire", explicó Federico Gutiérrez, alcalde de Medellín.

TEMAS RELACIONADOS: calidad del aire en Medellín Ecopetrol Alcaldía de Medellín

Me gusta Compartir A 341 mil personas les gusta esto. Regístrate para ver qué les gusta a tus amigos.

VER COMENTARIOS

Le puede interesar

Este hombre descubrió lo impensable debajo de su petio trasero

Game Of Glam

40 deportistas famosos que ahora son pobres

Desafiomundial

¿Eres un experto en quesos? Vamos a ver cuántos tipos puedes...

HowStuffWorks.com

DEPORTES / CICLISMO

CICLISMO HACE 1 HORA

"Fue una etapa de mucho sufrimiento y al final jugué mis cartas": Esteban Chaves

